

Fecha: 27-06-2024 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Semana Artístico Cultural UACh será con conciertos, cine y una visita guiada

4.800 Tiraje: Lectoría: 14.400

Favorabilidad: No Definida



Pág.: 19 Cm2: 360,1

## Semana Artístico Cultural UACh será con conciertos, cine y una visita guiada

ALTERNATIVAS. Programa especial es por segundo año consecutivo y partirá el sábado con un concierto de la OCV en el Aula Magna.

Daniel Navarrete Alvear daniel.navarrete@xustralvaldivia.cl

a Universidad Austral de Chile tendrá nuevamente una Semana Artístico Cultural, con actividades gratuitas y el protagonismo de sus elencos. El programa fue presentado en el Centro de Extensión Los Canelos y considera conciertos de orquestas y de estudiantes del Conservatorio de Música, funciones de cine, una exposición y una visita patrimonial. Todo es parte de la celebración de las siete décadas que la casa de estudios superiores cumplirá en septiembre.

"Nuestra universidad está viva y sigue posicionada nacional e internacionalmente. Muestra de ello es el 8º lugar nacional en el prestigioso ranking QS Word Top Global Universities. Sin duda el trabajo en ciencia, investigación y vinculación con el medio es lo que nos diferencia; y con especial relevancia el arte y la cultura", dijo Alejandra Droguett, directora de Vinculación con el Medio

La prorrectora Ángara Zambrano también destacó la relevancia de un evento que se realiza por segundo año. "Sentimos que hemos aportado siempre a la cultura, a las artes y a las ciencias y creemos que esta semana artístico cultural es justamente el puntapié para dar inicio a este aniversario de los 70 años. Estamos muy contentos de poder iniciar con estas actividades tan bonitas y lo más importante es que queremos mantener el contacto con la ciudadanía", indicó.

## **OPCIONES**

El Museo de Arte Contemporáneo cuenta con el proyecto "MAC en tránsito", como vitrina para mostrar parte de sus colecciones en distintos espacios de la ciudad. Esta vez se instalará en el Centro de Extensión Los Canelos (Yerbas Buenas Nº 181) con una exhibición

## **OCV** y Marco **Antonio Cuevas**

"Sinfonías de bolsillo" se llama el programa que la Orquesta de Cámara presentará el sábado. El concierto es parte de la Semana Artístico Cultural UACh. Esta vez, el elenco estará acompañado por el destacado pianista Marco Antonio Cuevas. El repertorio considera obras de los compositores Emanno Wolf Ferrari y Samuel Coleridge Taylor. Las entradas se pueden comprar a través de

hasta el 18 de julio. Visitas de martes a jueves entre las 10 y 18

Entre el lunes 1 y el jueves 4, a las 17 horas se realizarán visitas guiadas a las Casa Luis Oyarzún (Yungay N° 800), donde funciona la Dirección de Vinculación con el Medio. El inmueble fue vivienda familiar, perte-

neció a la UTE y en 2015 fue restaurada.

Julio será recibido con dos conciertos en el Centro de Extensión Los Canelos. Serán el lunes 1. A las 12 horas será la presentación de Magdalena Riquelme (piano) y Antonio Delgado (guitarra). A las 18 horas será el turno de la Orquesta Estudiantil DAE, que dirige Jorge Valdebenito.

También el lunes 1, la invitación será para asistir a una función de estreno en el Cine Club UACh. A las 19 horas se exhibirá el documental "El tren se ha detenido, no hay estrellas sobre él", de Magdalena Carras-

El martes 2, la opción serán conciertos de piano en el Centro de Extensión Los Canelos: al mediodía con Vicente Baeza y a las 18 horas con Felipe Carrasco y Vicente Maturana.

El programa completo de las actividades de la Semana Artístico Cultural está en uach.cl.

